

Mujer trató de ingresar cocaína y marihuana a la cárcel de Limache en el tubo de un escobillón

Oficiales de la Brigada de Investigación Criminal Limache de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a una mujer de 66 años, al ser sorprendida al intentar ingresar sustancias ilícitas al Centro de Detención Penitenciaria de la comuna al interior de un tubo de escoba.

La diligencia se gestó cuando personal de Gendarmería revisó las pertenencias de A.C.P.A. al momento de realizar una visita, por lo cual se constituye la PDI incautando 44,28 gramos de cannabis y 13,74 gramos de clorhidrato de cocaína que se encontraban ocultos en el escobillón.

Anuncio Patrocinado

El fiscal de turno dispuso que la imputada fuera puesta a disposición del Juzgado de Garantía de Limache por el delito flagrante de infracción al Art. 4 de la Ley 20.000.-

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

